



Festliche Eröffnung in Leogang

„Das Museum ist ein einzigartiges Juwel für gotische Kunst im Alpenraum!“, lobte Landtagspräsidentin Brigitta Pallauf Mittwoch bei der Eröffnung der Ausstellung „Gotische Löwenmadonnen“ im Bergbau- und Gotikmuseum Leogang. Die Ausstellung ist wechselweise in Leogang und im Kunstmuseum Olmütz (Tschechien) zu sehen und steht unter der Schirmherrschaft des Erzbischofs von Olmütz, Jan Graubner, und des Salzburger Erzbischofs Franz Lackner, der vor dem Festakt in der Pfarrkirche die Abordnungen der örtlichen Vereine abschnitt (im Bild oben mit Prälat Martin Walchofer, Nonntal-Äbtissin Perpetua Hilgenberg, Pfarrer Hans Rainer und Prälat Hans Walter Vavrovsky (von links)). Bild unten: Jan Klipa von der Nationalgalerie Prag und Kustos Hermann Mayrhofer mit der Schönen Madonna aus Altenmarkt aus 1393.

BILDER: SN/SCHWEINÖSTER